



## **Spezifische Hamburg Qualitätsanforderungen**

Der Lieferant hat PPG über fehlerhafte Produkte zu informieren und eine Lieferfreigabe vor dem Versand fehlerhafter Produkte einzuholen.

Der Lieferant hat PPG über Änderungen an Produkt- und/oder Prozessdefinitionen zu benachrichtigen und vorab hierzu eine Freigabe einzuholen.

Der Lieferant sichert das Recht auf Zutritt für PPG, deren Kunden und Luftfahrtbehörden zu allen Einrichtungen, die mit der Bestellung zu tun haben, sowie Einsicht in alle entsprechenden Aufzeichnung zu.

Der Lieferant leitet alle zutreffenden Anforderungen der Beschaffungsdokumente eingeschlossen Schlüsselmerkmale, an Unterlieferanten weiter.

Das gelieferte Material muss den, in den Bestellpositionen, angegebenen Spezifikationen entsprechen.

---

## ***Hamburg Specific Quality Requirements***

*The supplier undertakes to inform PPG of any quality problems and to obtain approval before delivery of defective products.*

*The supplier undertakes to inform PPG of any changes regarding the product and/or processes and to obtain prior approval for any such changes.*

*The supplier agrees to provide full right of access to PPG, their customers and representatives of aviation regulatory authorities all facilities pertinent to the purchase order, as well as the right to inspect all relevant documents.*

*The supplier undertakes to forward to his subcontractors all required purchasing documentation, including key attributes.*

*Delivery material should be compliant with item specifications mentioned on PO line.*